

# 50 años de san Josemaría en Guatemala

«He venido, como ha sido siempre costumbre en mi vida, para aprender en esta bendita Guatemala a amar más a Nuestro Amo y a su Madre Santísima, en la advocación de Nuestra Señora del Rosario» dijo san Josemaría en su visita a Guatemala.

16/02/2025

«El viaje del viaje», un espacio Multimedia que presenta el viaje de san Josemaría a Guatemala en febrero de 1975. El sitio reúne recursos audiovisuales e infográficos que, en su diversidad, expresan cómo el carisma del Opus Dei se ha hecho vida.

**Acceda al multimedia desde este enlace**

## ***Historias***

### **Miguel**

Miguel es caficultor, cuya dedicación y esfuerzo lo han llevado a que su café sea reconocido por su calidad en todo el mundo.

### **Rodrigo y Mariana**

La vida cotidiana de Rodrigo y Mariana refleja los desafíos de una pareja de su tiempo, que con una

perspectiva cristiana, desea vivir su matrimonio no sólo como un compromiso terrenal, sino como una vocación que los guía hacia el cielo.

## **Gianluca**

Gianluca es estudiante universitario de Ingeniería Mecánica Industrial y nos cuenta sobre cómo el estudio, deporte, trabajo y vida ordinaria son sus medios para encontrarse diariamente con Cristo.

## **Flor**

Flor desde joven tuvo una gran inquietud por apoyar causas sociales en favor de los más necesitados. Como ella misma menciona, fueron sus inquietudes las que le llevaron a buscar más a Dios y fue de esa manera como conoció el Opus Dei.

## **Héctor**

Héctor es productor de leche y criador de ganado. Nos cuenta sobre su trabajo y como procura hacerlo con excelencia para agradar a Dios.

## ***Impacto***

### **Kinal**

Kinal es como una familia grande que ayuda a jóvenes y adultos a aprender cosas geniales, justo al lado del basurero de Ciudad de Guatemala. En Kinal, no se trata solo de enseñar, ¡sino de cambiar vidas! Todos están siempre listos para dar lo mejor a quienes más lo necesitan. Rosalío nos cuenta esta maravillosa aventura.

### **FUDI**

FUDI trabaja incansablemente en Tecpán Chimaltenango, una organización dedicada a empoderar a las familias, especialmente en áreas rurales. Con el objetivo de hacer que

la calidad de vida mejore de forma sostenible, tienen tres centros: Utz samaj (capacitación para trabajadores rurales en aspectos técnicos, empresariales y humanos), Aq'on jay (acerca los servicios de salud a comunidades con poca asistencia médica) e Ixoqi' (capacitación técnica, empresarial y humana a mujeres rurales para que puedan liderar cambios en sus comunidades).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/50-anos-de-san-josemaria-en-guatemala/> (09/02/2026)